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10 月 14 日(金)の予定 

ガバナー公式訪問例会 

10 月 21 日(金)の予定 

夜間例会（松茸山荘） 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

【ガバナー補佐事前訪問記念例会】 

            ホテル・ブエナビスタ 

司 会         百瀬正容会場監督委員 

点鐘 12:30 中信第一グループ 中田金一ガバナー補佐 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

本日のゲスト： 

中信第一グループガバナー補佐 中田金一君 

ビジター：ガバナー補佐幹事 村山智計君 

 

 

 

 

 

 

☆ガバナー補佐入場。。。拍手でお出迎え。。。 

乾杯              小林正樹会長 

会長挨拶   小林会長 

 幹事報告にもありまし

たとおり、冨田八九郎さん

が９月２８日に亡くなら

れました。私は先生とは松

本東クラブに入会してか

ら関わりましたので短い期間でしたが、温厚な中にも

背筋が伸びるような厳しさをもった方と感じました。

また何か常に見守っていただける包容力のある先輩で

もありました。ご冥福をお祈り申し上げます。 

 また一昨日は八十二銀行と長野銀行の経営統合とい

う、特に私たち松本の経営者にとっては、大変インパ

クトのあるニュースが飛び込んできました。人口減少

による地域経済の低迷、新型コロナウイルス禍で疲弊

した地元企業の支援など、これまで松本市に本店を置

く長野銀行が担ってきた金融の機能を、統合により、

この地域の発展に結びつけられるのか注目していきた

いと思います。 

 さて、早いもので９月も今日でおしまいになります。

「スポーツの秋」といいますが、国内最大のスポーツ

行事であります第７７回国民体育大会（国体）が明日

１０月１日から１１日まで栃木県で開催されます。今

回は「いちご一会とちぎ国体」の名称で、本大会の正式

競技は陸上、水泳からゴルフ、ボーリングなど３７種

目、冬季大会はスケート、アイスホッケー、スキーの３

競技が行われます。 

 お伝えしたいのは６年後、２０２８年（令和１０年）

の「国体」名称改め第８２回国民スポーツ大会、第２７

回全国障害者スポーツ大会は長野県での開催が決定し

ているということです。名称は「信州やまなみ国スポ・

全障スポ」です。そしてもう一つ、私ごとですが水泳連

盟の仕事のほかに、エアロビック連盟の役員を務めて

おり、この国スポ長野大会からは「エアロビック競技」

が「公開競技」として加わることになりました。水泳、

エアロビックとも、６年後を目指すのは、現在の小学

校高学年から中学生、高校生くらいまでが中心になる

と思います。長野県はもちろん全国各地で日々練習を

重ねる選手たちが６年後の国スポ長野大会を目指して

がんばっています。皆様の周りからも１人でも多くの

スポーツ選手がこの「信州やまなみ国スポ」で活躍さ

れることをご期待申し上げます。 

幹事報告              籾山副幹事 

１．当クラブの冨田八九郎元会員が９月２８日に９２

歳にてご逝去されました。葬儀等については、昨日

事務局より皆様にＦＡＸを送りました。当クラブか

らは代表して小林会長が出席致します。  

２．次回１０月１日はブエナビスタにて通常例会「米

山特集」を行います。また１１:３０より定例理事会、

例会終了後はＩＭ実行委員会を開催いたします。ご

担当の皆様はご出席をお願いします。 

３．中信第一グループのＩＭ・会員セミナーが１１月

２６日（土）、ホテルブエナビスタにて開催されます。

本年度は、当クラブがホストクラブを務めます。未

提出の皆様は参加のご検討をいただき、締め切りに

間に合うようご連絡下さい。なお入会３年未満の皆

さんには出席義務がございます。多数の皆様ご協力

ご参加をお願い申し上げます。 

４．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されてい

ません。ご了承ください。   

出席委員会報告           手島委員 

本 日 9月 30日 欠席 9名   出席率約 70％ 

ニコニコＢＯＸ報告            眞峯委員 

・お世話になります。中田中信第一グループガ

バナー補佐  

・中田ガバナー補佐を歓迎して。井上君  
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・中田ガバナー補佐、村山幹事ようこそ！舘島君 

・中田ガバナー補佐、村山幹事お疲れ様です。本日も

よろしくお願いします。小林正樹君 

・中田ガバナー補佐、ご苦労様です。永田君 

〔無バッジ〕飯嶌君   

〔写真掲載〕吉池君、眞峯君、手島君、百瀬

正容君、北澤君、土屋君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【中田金一ガバナー補佐ご挨拶】 

ただいま小林会長からご紹介がありましたが、今年

で 77 歳になりました。けれども松本東クラブには私

よりも上の方が出席されており、とても心強いです。 

まず先程小林会長・小笠原幹事と懇談会をしてきま

した。中信地区のほかのクラブと同じように、会員増

強に頭を悩ませているとのことですが、先日訪問した

白馬ロータリーは会員9名のうち白馬出身は1名だけ

で、他は村外から来た若い経営者たちで、非常にバイ

タリティのあるクラブでした。毎年 3 月には「スキー

の集い」という大きなイベントも開催しています。 

今年の国際ロータリーの会長ジェニファーEジョー

ンズさんの会長方針では、DEI タスクフォースからの

意見をもとに、ロータリーの「多様性、公平さ、イン

クルージョン」を最優先し、質を高めていこうと述べ

ています。また上沢ガバナー年度は、青少年奉仕活動、

職業奉仕活動の発表会を行う、友達作りを行う、そし

てグループでの合同奉仕活動を行う、という 4 つの柱

があります。クラブ計画書にも載っていますのでよく

読んでおいてください。 

そして、今年特にやりたいのは「ロータリーデー」

「ポリオデー」「青少年育成基金の活動」です。ポリオ

デーはグループ毎に 10 万円の補助金をいただきまし

た。中信第一グループでは、IM・会員セミナーの日を

ポリオデーとして 11 月 26 日に開催します。 

どうぞよろしくお願い致します。 

≪ガバナー補佐プロフィール紹介≫ 

2022～2022年度中信第一グループガバナー補佐 

中田 金一（なかた きんいち） 

松本東ロータリークラブ   職業分類（歯科医） 

生年月日  １９４５年（昭和２０年） ３月６日 

自宅住所  〒390-0872  松本市北深志 1-4-24 

事業所・役職  中田歯科医院  ℡0263（32）6474 

〒390-0815  松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 

ロータリー歴  1998年（平成 10年）6月 5日入会 

2009-2010 クラブ幹事 

2014-2015 クラブ会長 

2016-2017 地区 RYLA委員長 

ポール・ハリス・フェロー 米山功労者     

【ロータリー情報】       小林正樹会長 

本日は予定を変更して、松本東ロータリークラブの

ホームページについてご説明を行います。 

https://matsumotoeast-rc.org/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月から稼働できると思います。皆様にご確認い

ただき、ご意見等をお聞かせください。よろしくお願

い致します。 

【点鐘 13：30】           小林会長 

≪クラブ協議会≫ 

https://matsumotoeast-rc.org/

